

## INFORMATIQUE/SANTE : Le Groupe Hospitalier Saint-Vincent victime d'une cyberattaque

Le GROUPE HOSPITALIER SAINT-VINCENT (siège à Strasbourg/67), a été victime d'une cyberattaque dans la soirée du mercredi 06/09. Le média Les Dernières Nouvelles d'Alsace cite une information du site Rue 89 Strasbourg selon laquelle « Tous les sites ont été impactés. ». Pour la [FONDATION SAINT VINCENT DE PAUL](#) / **T** : 03.88.97.05.70 qui gère l'établissement hospitalier, l'événement est considéré comme indésirable et grave.  
<https://www.ghsv.org/>